



穏やかな秋の晴天に恵まれた10月16日(日)、静岡支部恒例のバスツアーを実施しました。今回は、アメリカンフットボール部の試合を観戦した後、小金井キャンパスを見学するツアーで、19人の支部会員が参加しました。

初めに、富士通スタジアム川崎で行われた「関東学生アメリカンフットボール1部リーグ」での上位8チーム内の対決、法政大学対日本体育大学(以下、日体大)の試合を観戦しました。

（以下、日体大）の試合を観戦しました。スタジアムでは、後援会本部の小林章相談役、柳田明彦顧問、古家一郎副会長、平山智子総務が出迎えてください、オレンジカラーが陣取る席に案内していただきました。

法政サайдのキックオフで開始された試合は、序盤に日体大の先制を許しましたものの、法政もすか

さず追いつき、7対7で第1クオーターを終了。第2クオーターは

双方譲らない展開の中、法政がフィールド

ゴールを決めて10対7と逆転したところで前半が終了しました。

時間の都合により観戦はここまでですが、選手たちの気迫あふれるプレーを間近に見て、とても楽しむことができました（このときの試合は法政が勝ちました！）。

次の目的地である小金井キャンパスでは、後援会本部の秋山太史副会長に

出迎えられ、まずは首都圏父母懇談会のプログラムである学生相談室学校医の櫻小路岳文氏による講演を拝聴しました。

続いて、事務部総務課仲田隆美主任による構内の案内。理系学部ならではの設備や最先端の研究環境の一部を見

学し、その充実ぶりに感心させられました。

今回のツアーパートに参加された支部会員の皆さま、そしてご協力いただいた本部役員の方々に、心より感謝申し上げます。



## 「スポーツ応援＆キャンバス見学バスツアー」実施報告 静岡支部



静岡支部副支部長 三枝俊也 (碧美／経済学部)

## 東京六大学野球観戦記 東海支部



東海支部支部長 三浦紳太郎 (浩太郎／法学部)

### 箱根駅伝予選会観戦記



鹿児島県支部会計 東福和彦 (龍太郎／経済学部)

10月15日(土)に、第93回東京箱根間往復大学駅伝競走(以下、箱根駅伝)予選会が開催され、国営昭和記念公園で観戦しました。

前日のうちに東京に行き、早朝から会場に出向くと、すでに大勢の人で賑わっていて、応援者の熱気がひしひしと伝わってきました。掲げられたオレンジ色ののぼり旗はひときわ輝いていました。

天候は晴れ、走るには絶好の日和です。スタートと同時に、50校約600人の出場選手が一斉に走り出した風景は、実に壮大でした。

集団の中で必死になつて選手を探し

ましたが、あとといたい間に、目の前をオレンジ色のユニホームが駆け抜けて行きました。

余韻に浸る暇もなく、次の応援場所へと向かいます。大勢の人で渋滞し、思ふように動けない中、焦る気持ちを抑えて移動しました。

「H」のマークの入ったオレンジ色のユニホームを見るたびに、思わず「法政

得」を実現することを心から期

待しています。

### 箱根駅伝・オレンジエクスプレスを沿道で応援しよう!

### 《オール法政 箱根駅伝応援のご案内》

法政スポーツコミュニティー(HSC\*)では、2017年1月2日(月)、3日(火)に開催される第93回東京箱根間往復大学駅伝競走(箱根駅伝)の応援を企画しています。皆さんと一緒に沿道をオレンジ色に染めて、選手たちに熱い声援を送りましょう。

応援場所は大手町から箱根までの各所に設定します。法政大学の「オレンジ色ののぼり旗」が目印です。詳しくは、法政大学後援会ウェブサイトをご覧ください。

<http://www.hosei-koenkai.org/>

#### ■日時

2017年1月2日(月) 8:00 大手町スタート(往路)  
2017年1月3日(火) 8:00 芦ノ湖スタート(復路)

#### ■応援場所(予定)

大手町、蒲田、生麦、横浜駅、大磯、小田原、その他

皆さまの参加をお待ちしております。

\*HSCとは: 法政を応援する喜びを感じていただくためのコミュニティーで、法政大学後援会、法政大学校友会、法政大学教職員の有志で運営しています。



私の息子は4年生で野球部に在籍しているので、支部で企画される野球応援は毎年参加し、それ以外でも各シーズンに、何度も明治神宮野球場へ足を運んでいます。東京六大学野球は高校野球ともプロ野球とも違う趣があります。球場の外から後援会の保護者たちを誘導し、試合が始まれば笑顔を絶やすず応援してくれるチアリーディング部員。演奏とともにパフォーマンスを見せてくれる吹奏楽部員。そして、声を枯らしながら力強いエールを送るリーダー部員。応援団の全ての方々に、いつも頭が下

がる思いです。  
そうした応援団の間近の応援席で肩を組み、校歌を歌う。そんなひとときは、自分が学生に戻ったような楽しい時間です。

また、全国から集まつた約120人の精鋭部員の中から背番号をもらい、熱い応援を受けて大都会の真ん中の球場でプレーできる選手たちは見に行くたびに、「本当に幸せ者だな」と思っています。  
法政大学の優勝が決まった瞬間は、観客席からオレンジ色のテープを投げることができます。残念ながら、私はこれまでその機会がありませんでしたが、近いうちに訪れるなどを期待しています。その日を楽しみに、これからも法政大学野球部を応援し続けていきたいと思います。

まだの方は、ぜひ一度球場に行つて、東京六大学野球観戦を楽しんでみてください。

